



Liaison des élèves de 3ème et 2ndes germanistes au lycée Pérochon à Parthenay

publié le 19/05/2022

Le mercredi 18 mai, 12 élèves germanistes du collège se sont rendus au lycée Ernest Pérochon à Parthenay. Ils ont passé une matinée conviviale avec une classe de seconde ainsi qu'avec 16 élèves de troisième du collège de Mazières en Gâtine. Tous ont un point commun : ils apprennent la langue allemande.

Les élèves ont été répartis en petits groupes et 2 activités leur ont été proposées : un rallye numérique dans l'établissement avec questions et réponses en allemand ainsi qu'un jeu coopératif.

Mimes, chants, questions sur la langue et de culture générale ont eu un franc succès auprès des participants.

Un petit pot pot d'amitié a clôturé ce moment de partage, suivi d'une chaise musicale.

Les élèves de troisième ont pris plaisir à visiter le lycée et à échanger avec leurs aînés tout en créant des liens avec les autres participants.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.